

Per Email

Bundesamt für Bauten und Logistik

bkb@bbl.admin.ch

Bern, den 11. März 2013

Steilnahme zur parlamentarischen Initiative „Öffentliches Beschaffungswesen. Ausbildung von Lehrlingen als Kriterium“

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Schweizerische Verband der Organisatoren von Arbeitsmarktmassnahmen SVOAM möchte Stellung zur Teilrevision des Bundesgesetzes über das öffentliche Beschaffungswesen BÖB nehmen.

Der SVOAM vereint rund 160 öffentliche und gemeinnützige Organisationen, die Stellensuchenden helfen, in die Arbeitswelt einzusteigen oder zurückzukehren. Der SVOAM steht insbesondere ein für eine erfolgreiche und nachhaltige berufliche und soziale Integration von stellensuchenden Menschen. Die Anerkennung und die Förderung der beruflichen Grundbildung ist daher für uns ein wichtiges Thema.

Wir begrüssen die Änderung des Art. 21, Abs.1 des BÖB sehr. Das duale Bildungssystem ist ein bewiesenes Erfolgsmodell. Die Berufslehre ermöglicht einen schnellen Eintritt in den Arbeitsmarkt und ist ein entscheidender Faktor für eine längerfristige und nachhaltige berufliche und soziale Integration. Die Tatsache, dass die Ausbildung von Lernenden der beruflichen Grundbildung ein Zuschlagskriterium bei der Vergabe von öffentlichen Aufträgen wird - und dies auf der gleichen Stufe wie alle anderen Zuschlagskriterien! - unterstreicht und anerkennt die grosse volkswirtschaftliche Bedeutung des dualen Bildungssystems und insbesondere der beruflichen Grundbildung. Es honoriert zudem Unternehmen, die sich in der beruflichen Grundbildung engagieren und Ausbildungsplätze zur Verfügung stellen.

Die vorliegende Stellungnahme zur Teilrevision des BÖB wurde vom Vorstandsvorstand gutgeheissen. Wir bedanken uns im Voraus für die Berücksichtigung unserer Bemerkungen und Vorschläge und stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'P. D'Alessandro'.

Prisca D'Alessandro
Geschäftsleiterin SVOAM